

Parroquia San José

p. Kenneth Hoesing, Sacerdote residente / p. Craig Clinch, Administrador parroquia

16 NOVIEMBRE 2025

33º DOMINGO EN TIEMPO ORDINARIO

Dirección de envío PO Box 70 Harvard, NE 68944	dirección de la calle 611 N. Kearney Ave. Harvard, NE 68944	teléfono de la rectoría 402-772-3511
sitio web parroquial: https://www.st-joseph-harvard.com/		
correo electrónico: st.joseph.cc.hrvrd.ne@gmail.com		

Misas y liturgias de esta semana

FECHA	DÍA	HORA	INTENCIÓNES	SANTA / FIESTA
17 nov	L			
18 nov	M	7:30 am	+Karl Rasmussen	
19 nov	X	7:30 am	+Bernadine Sullivan	
20 nov	J	7:30 am		
21 nov	V	7:30 am	intención especial	Presentación de la Bienaventurada Virgen María
22 nov	S			Solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo
	D	9:00 am	+Barb Friedel	
23 nov	D	11:30 am	la gente de la parroquia	

Confesiones: media hora antes de las misas dominicales

Nuestra ofrenda a Dios la semana pasada	\$563.00
---	----------

Oraciones de la Parroquia

una intención especial	George Hoffmeister	Cecilia Meeza	Tony Stec
Dan Adler (Sem)	Jim Jackson	Alyssa O.	Shannon Tebo
Andrea Ainsworth	Cathy Kamost	Brad Oschner	Ryan Urbanosky family
Bill Alexander	Bill Kerber	Salvador Palas	Angel Valdivia
Wayne Alley	Shirley Koenig	Fr. Allan Phan	Landon Van Boening
Greg Almond	Erica Lauinger	Sharon Reasland	Garry Veik
Pete Bartels	Rita Mach	Dennis Reddick	The Verde family
Randy Chloupek	Jolene Markland	Nancy Sapp	Teresa Volesky
Kelem Fabrice	Cecilia Martel	Randy Schulte	Diane Walz & family
Cesaria Gabriel	Shirley McCabe	Juan Slazar	Edith Weber

Si tiene aluna intención que quiere agregar a la lista, llamen a Elaine Almond (402-224-0732) o Shirley Koenig (402-984-0692)

Noticias parroquiales y próximos eventos

◆ Papa León XIV – Sexto mes de pontificado: El Papa León XIV (nacido Robert Francis Prevost en Chicago el 14 de septiembre de 1955) acaba de cumplir sus primeros seis meses como Papa de la Iglesia Católica mundial. Fue elegido Papa el jueves 8 de mayo, el segundo día del cónclave papal, en la cuarta votación. Recemos por él, ya que se encuentra en los primeros meses de su pontificado, y no es una tarea fácil para nadie.

Papa León XIV



◆ Agradecimientos a la Cena de Sopa: Gracias a todos los que colaboraron con nuestra Cena de Sopa hace dos semanas. Gracias a quienes donaron cestas y premios para la rifa. Se trabajó mucho con antelación para que todo saliera a la perfección el domingo. Gracias de nuevo a todos los que ayudaron, a quienes asistieron y apoyaron este evento anual, ¡y a quienes lo difundieron!

◆ Estado financiero de la Cena de Sopa: Los ingresos de la Cena de Sopa fueron los siguientes: Donaciones voluntarias: \$856.00 / Rifa: \$449.00 / Canastas: \$281.00 / menos \$75.00 y \$50.00 por premios en efectivo para la rifa / Total final: \$1461.00.

◆ Noviembre – Intenciones de la Misa del Día de los Fieles Difuntos: Si desea que se ofrezca una Misa por sus seres queridos fallecidos, tome un sobre, etiquételo como “Intención para la Misa del Día de los Fieles Difuntos” y depositélo en la colecta. Aún están a tiempo de hacer sus donaciones. La cantidad sugerida es de \$10.00. Asegúrense de incluir los nombres de aquellos a quienes desean recordar.

◆ Libro de la Memoria: Se colocará un libro de la memoria en el vestíbulo de la iglesia para que los fieles difuntos sean recordados durante el mes de noviembre y a lo largo del año. Si lo desea, puede escribir los nombres de los difuntos y las fechas de su fallecimiento.

◆ Seminarista de la Semana: El seminarista de la semana es Jonathan Reeb. Es feligrés de la parroquia del Santísimo Sacramento en Lincoln. Ingresó al seminario el año pasado. Sus padres son Michael y Jessica Reeb. Asiste al Seminario de San Gregorio Magno en Seward. Por favor, oren por él y por todos nuestros seminaristas.

◆ Intención de oración del Santo

Padre para noviembre: Por la prevención del suicidio: Oremos para que quienes luchan contra pensamientos suicidas encuentren el apoyo, el cuidado y el amor que necesitan en su comunidad, y se abran a la belleza de la vida.

Valor y fortaleza

«Pero antes de que todo esto suceda, los arrestarán y los perseguirán. Los entregarán a las sinagogas y los meterán en la cárcel, y serán llevados ante reyes y gobernadores por causa de mi nombre. Esta será su oportunidad para dar testimonio. Pero no se preocupen de antemano por cómo se defenderán. Yo les daré palabras de sabiduría que no podrán resistir ni refutar». Lucas 21:12-15

Estas son, sin duda, algunas de las palabras menos reconfortantes que Jesús pronunció. Imaginen lo que sus discípulos debieron pensar al oír esto. Algunos quizás cambiaron de opinión sobre seguir a Jesús y se alejaron. ¿Quién querría ser arrestado, perseguido o encarcelado? Jesús incluso añadió: «Algunos de ustedes morirán».

Aunque estas palabras no parezcan muy reconfortantes al principio, fueron inspiradas y, por lo tanto, deberían ser inspiradoras. Por analogía, imaginen a un general al mando de tropas que defienden a sus familias y su patria de invasores hostiles. Si ese general les dijera a sus tropas palabras similares, reconociendo que algunos serían capturados e incluso muertos, sin duda sería un duro golpe de realidad. Pero también les inspiraría valor y determinación. En ese momento, los soldados necesitarían coraje para afrontar el desafío que les esperaba. Por lo tanto, al ser honesto con ellos, el general les infundiría valor y fortalecería su resolución para entrar en batalla.

Debemos escuchar las palabras de Jesús hoy como su llamado a la acción, pronunciado para animarnos. Nos advierte que el mundo secular, no cristiano, será hostil. El líder del reino de las tinieblas, el diablo, está muy activo y, con su legión de demonios y seguidores, busca destruirnos. Por nuestra parte, debemos decidir si nos retiraremos y nos esconderemos, o si entraremos en la batalla por la salvación de las almas.

Aunque la mayoría de nosotros no sufriremos el martirio físico por nuestra fe, algunos sí. Pero para la mayoría de nosotros, la persecución que sufriremos será de otra índole. Podemos ser ridiculizados o incluso odiados por negarnos a aceptar la inmoralidad en nuestra cultura. Podemos ser tachados de odiosos por defender la dignidad del niño por nacer en riesgo de aborto. Podemos ser considerados supersticiosos o anticuados por permanecer fieles a la misa dominical y a la oración diaria. Y podemos ser vistos como obsoletos o desconectados de la realidad por negarnos a adoptar las últimas tendencias y valores seculares. A veces, esto sucede incluso dentro de nuestras propias familias.

En lugar de rehuir las diversas formas de persecución que podamos experimentar, debemos permitir que nuestro Señor nos infunda una valentía impulsada por el amor. Debemos desechar profundamente la salvación de cada alma y estar seguros de que el único camino a la salvación es la fidelidad a Cristo.

Cuando otros o el mundo te desafíen, debes confiar en las palabras de Jesús: «Yo mismo te daré sabiduría para hablar, para que todos tus adversarios no puedan resistir ni refutar». Cuando resistimos y refutamos los errores de nuestro tiempo, algunos se volverán hostiles. Pero si permanecemos fieles a nuestro Señor y hablamos según su inspiración, entonces quienes se opongan a Él se beneficiarán. Porque Jesús dijo que nadie puede «resistir ni refutar» las palabras que nos inspira a decir, debemos saber que nuestras palabras pueden marcar la diferencia en la batalla por las almas. Debemos afrontar esta batalla con valentía y amor, confiando en que nuestro Señor nos guiará.

Reflexionemos hoy sobre el hecho de que todos estamos en una batalla por la salvación de las almas, comenzando por la nuestra. No podemos ser espectadores pasivos. Debemos avanzar con gran valentía y fortaleza. Debemos confiar en la guía que nos da nuestro Señor. Debemos estar abiertos a las palabras que nos inspira a decir cuando sea necesario. Resolvamos seguir a nuestro Señor en esta santa batalla, y Él nos equipará con todo lo que necesitamos para vencer.

Mi valiente Señor, soportaste mucho sufrimiento en la vida y lo abrazaste con amor puro.
Por favor, dame la gracia que necesito para seguirte adondequiero que me lleves y ser un instrumento de tu voz en un mundo necesitado. Jesús, en ti confío.